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Beitrag von „schwengl“ vom 30. März 2021, 06:57

Zitat von Chancentod 

Vielleicht... also nur vielleicht sind sie dem FCN zu teuer?

Das dürfte wohl gewesen sein bevor dieser Marktwert zustande kam,meinst nicht 
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